

# 6月なかよしだより



R5. 6. 8 ひので保育園

梅雨入りし、気候の変化や気温差に悩まされますね。室内や戸外に関係なく、子ども達は日々色々な遊びを楽しんでいます。特にカブトムシの幼虫の成長やこじか組が育てている野菜の成長を楽しみにしています。野菜や生き物の成長が子ども達の成長にもいい影響を与えてくれているようです。

寒暖差があるので、体調の変化に気を配りながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

運動遊びが終わったら、体操服を着替えます。自分で脱ぎ、丁寧に畳んでいます。



きれいに畳んでいます。



ズボンを畳んで重ね…



これが難しいな・

ビニール袋へ入れます。

とても綺麗に畳めるので驚きます。ビニール袋に入れる際に綺麗に畳んでいるものが崩れてしまいますが、 みんな丁寧に畳んで入れていますのでお家でも褒めてあげてくださいね。きっと子どもたちの自信や、やる気アップに繋がると思います。

## 7月8日(土)は生活発表会!

毎日、生活発表会に向けて期待を膨らませなが ら取り組んでいる子ども達です。

各クラス、以下の衣装協力をお願いします。

### こあら組…白靴下

デニム(風)のズボンやスカー



### こぐま・こじか組…白靴下

#### 白靴下の長さは膝下でワンポイント ok です。

準備ができましたら、名前を書いて保育園に持ってきてください。来週のリハーサル(6/15)までにお願いします。分からないことがありましたら

## 次の事ができるかな?

プール遊びに向けて…

- ・水着を自分で着よう
- ・水泳キャップに髪を全部いれよう
- ・体を自分で拭こう

できない場合はお家で練習をして頂けると助かります。よろしくお願いします。

また、暑くなる日もありますので水遊びも取り入れていきたいと思います。6月26日からはコドモンに水遊びの確認欄を追加させてもらいますのでそちらの方のチェックも

(9時45分までに) 忘れずに お願いします。